

En una ceremonia encabezada por el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, y el director nacional de INDAP, Santiago Rojas, se inauguró el revestimiento entubado del Canal Illalolén, una obra clave para fortalecer la seguridad hídrica de la pequeña agricultura en la comuna de La Ligua.

El proyecto, ejecutado a través del Convenio INDAP-GORE, representó una inversión de \$125.999.594 y forma parte del compromiso del Gobierno con la modernización del riego, asegurando un uso más eficiente y equitativo del agua para los pequeños productores de la zona.

Anuncio Patrocinado

“INDAP es un muy buen socio del gobierno regional. Una obra de entubamiento lo que hace es inhibir la percolación y la pérdida de agua por evaporación y permite que el agua llegue con mayor certeza a quienes más lo necesitan”, destacó el gobernador regional, Rodrigo Mundaca.

La provincia de Petorca, una de las más afectadas por la sequía en la región de Valparaíso, depende de sistemas de riego comunitarios para la distribución del recurso hídrico. Illalolén, en particular, recibe agua del pozo comunitario N°1, que abastece a los agricultores locales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Antes del proyecto, el agua tardaba más de una hora en llegar a los predios agrícolas debido a filtraciones y pérdidas en el canal de tierra, dificultando el riego y afectando la producción. Hoy, gracias a la inversión de INDAP y el Gobierno Regional, el recurso llega en menos de 10 minutos, permitiendo una distribución más rápida, equitativa y eficiente, beneficiando directamente a 20 agricultores y 114 hectáreas de cultivos de frutales, hortalizas y flores.

“Este es un avance importante que se da también en el marco de un trabajo junto al gobierno regional. Son más de 3.500 millones de pesos, entre 2022 al 2024, que hemos ejecutado junto al gobernador Mundaca y todo su equipo. Agradecemos también a las consejeras y consejeros que hacen posible este trabajo”, señaló el director nacional de INDAP, Santiago Rojas.

Para don Juan Hernández, productor de paltas y representante de los regantes de Illalolén, esta obra representa un cambio radical en su trabajo diario.

“Nunca habíamos tenido tanta autoridad en nuestra tierra. No saben cómo hemos sufrido con la sequía. No sé cómo tenemos vida en Illalolén. Con esta obra ahorramos mucho tiempo, no se pierde agua y es un bien para toda la familia y para el futuro de nuestros hijos”, expresó Hernández.

INDAP invierte más de \$125 millones para fortalecer la seguridad hídrica en La Ligua

Esta iniciativa responde al compromiso del Gobierno del Presidente de la República, Gabriel Boric, con la seguridad hídrica del país, cuyo plan nacional busca garantizar el acceso justo y equitativo al agua, especialmente para la pequeña agricultura.

En este sentido, la subsecretaria Ignacia Fernández destacó las acciones que el gobierno ha llevado adelante en la provincia de Petorca para hacer frente a la crisis hídrica. “Este tipo de obras permiten un mejor uso del agua para riego, mayor eficiencia hídrica, ahorro energético y, sobre todo, mejoras sustantivas en el bienestar de las y los agricultores. Estamos invirtiendo en soluciones estructurales para enfrentar la escasez hídrica y adaptarnos al cambio climático”, aseguró.

A través del Convenio INDAP-GORE, que ha financiado 97 proyectos de riego en la Región de Valparaíso, se continúa avanzando en la modernización de la infraestructura hídrica, promoviendo el uso de energías renovables y la implementación de sistemas de riego tecnificado.

INDAP invierte más de \$125 millones para fortalecer la seguridad hídrica en La Ligua



INDAP invierte más de \$125 millones para fortalecer la seguridad hídrica en La Ligua



y tú, ¿qué opinas?